
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Monaco ist ein ganz kleiner  im Süden von Frankreich.

Er liegt an der Küste des Mittelmeeres.

Monaco ist eigentlich wie eine .

Für Bauern gibt es hier keinen Platz.

Es gibt auch kaum Fabriken.

Viele  kommen nach Monaco.

Viele kommen wegen dem Glücksspiel.

Es gibt viele Casinos.

Das sind , in denen

man Glücksspiel machen kann.

Viele Menschen arbeiten dort und

verdienen so ihr .

Andere arbeiten in Hotels.

Es braucht auch Taxifahrer und ähnliche .
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